

今市小だより

学校のテーマ **伝えよう今小プライドを**
 今小の合言葉 **元気・笑顔・団結・貢献**



今年度 最終号
「チーム今小」円熟期
 第12号 令和4年3月24日
 発行者 日光市立今市小学校
 校長 石川 僚一

朝、雪のちらつく寒い卒業式「お父さんお母さん今まで大切に育ててくれてありがとう」「僕の夢は警察官になることです」「ファッションデザイナーになって親孝行したいです」「今小プライドを大切に生活してください」「看護師になり沢山の患者さんを元気にしたい」と心温まる素晴らしい感謝・夢・希望の言葉が今でも心に残っています。何と立派で志の高い素敵な卒業生なのでしょう。一人一人の未来に幸多かれと御祈念申し上げます。また、明日は修了式を行いました。在校生それぞれが進級する喜びを噛み締めてステップアップすると確信しています。今小児童の良さは、時間を守り集合し号令が掛からなくても自主的に整列し代表に合わせてその学年全員が礼をしたり、校歌を歌う時は自然に歌う姿勢をして元気よく斉唱したりするところです。これぞ「自己指導能力」であり「今小プライド」の定着だと嬉しく思っています。「今小 もっと 前へ」の永年テーマのもと「凡事徹底」を身に付け今後もしっかりと進んでくれることを強く願っています。保護者の皆様、地域の皆様、1年間御支援・御協力を頂き本当に有難うございました。

学校教育目標 一人一人の個性や能力を尊重し、知・徳・体の調和の取れた人間性豊かな創造力に富んだ児童の育成

☆ 日光市に生まれたことを誇りに思える児童の育成 ☆

○よく考え学ぶ子(知)	目指す学校像 「子どもの夢や希望を実現する学校」
○明るく思いやりのある子(徳)	目指す児童像 あたり前のことをあたり前に出来る児童
○進んで体をきたえる子(体)	「凡事徹底」による育成・定着・人格の完成
	目指す教師像 情熱と信頼を兼ね備えた学び続ける教師

今年のテーマ **今小 もっと 前へ Imasho Go ahead!**
 今小の合言葉 **元気・笑顔・団結・貢献**

1. 創立150周年記念行事

今市小学校が明治6年の11月に「時習舎」として開校されてから150年を来年度迎えます。そのことを祝して、3月3日(木)に「創立150周年記念行事」が行われました。この日を迎えるにあたり、地域・PTAの方々による実行委員会を中心に準備を進めてきました。実行委員長(PTA会長)西岡匠様から、①「君の名よ輝け」印鑑、②286名の瞳輝くクリアファイル、③元気・笑顔・団結・貢献あふれる学年下敷き、④今市小学校像のフェイスタオルが贈呈されました。記念講演として、H.C.日光アイスバックスの石川貴大選手のビデオレター、東京2020オリンピックのホッケー日本代表の大橋雅貴選手からの「夢に向かって」と題しての講演が行われました。石川選手は今市小、大橋選手は南原小と学校は違いましたが同学年で、ホッケーで何度も対戦し、その当時大橋選手の南原小は石川選手のいる今市小には1度も勝てませんでした。その悔しさをバネにして、日本代表、そして、オリンピック選手まで登り詰めたそうです。夢に向かって努力し続けること、自分の関わりのある人の支えに感謝してほしいことを話されました。お二人の話から、夢や希望に向かって努力することの大切さを子どもたちは感じていました。そして、吹奏楽部の演奏と6年生のいちご一会ダンスの発表がありました。創立150周年記念行事に華を添えてくれました。



2. 3学期授業参観 3月2日(水)

まん延防止等重点措置の中での実施のため、来校者全員に感染症対策をしっかりとしてもらった上で実施しました。今年度貸与されたiPadを活用した授業やお家の方にも一緒に参加していただく授業、お家の方に感謝の気持ちを表す授業、自分のことや作品の発表をする授業等、様々なスタイルの授業が展開されました。お子さんの様子はどうだったでしょうか。きっとお子さんの1年間の大きな成長を感じることができたのではないかと思います。子ども達は見ていただき本当に嬉しそうでした。



3. 祝 卒業式 3月18日(金)

今年度の卒業式のコンセプトは、「感謝」「今小プライド」~ありがとう、そして未来~でした。6年生は今まで育んできた「今小プライド」を胸に、一人一人がこれまで慈しみ育ててくれた保護者に「感謝」の意を表した手紙を渡しました。また、卒業証書授与の直後に一人一人が「将来の夢や希望」「保護者や地域の方々、今市小への感謝」などを堂々と発表していました。在校生にも「今小プライド」を伝承していました。お別れの言葉では、在校生から卒業生へ、卒業生から在校生へ互いに感謝の気持ちを表しました。在校生の歌った「さようなら」は卒業生との思い出がよみがえり、会場にいた皆さんの心が温まったことと思います。卒業生の歌った「道」は、歌詞の通り、これまでの思い出で胸が熱くなるものでした。本当に感動的なすばらしいものでした。そして、卒業生にとって最後の「校歌斉唱」は、心を込めて歌い、体育館全体が祝福の温かい雰囲気の中で包まれていました。今年度もコロナ禍に見舞われた1年でしたが、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えがあったからこそ当日の卒業式を迎えることができたと思います。これまでの学校への御理解と御協力に深く感謝申し上げます。

卒業生の皆さん、皆さんの育んできた「今小プライド」を胸に中学校でも自分の夢や希望に向かってがんばっていきましょう。卒業おめでとうございます。



4. 卒業生とのお別れの会 ~1・2年生~

3月17日(木) 1・2年生が、6年生とのお別れ会をしました。1・2年生は18日の卒業式に参加することはできませんでしたが、今までお世話になった6年生に、呼びかけやプレゼント、歌などで一足先に感謝の気持ちを伝えました。中には涙を浮かべる児童もいて、とても感動的な式となりました。6年生からはサプライズで歌のプレゼントと、各クラスへの手作りカレンダーのプレゼントがありました。伴奏まで6年生が務めた歌と、素敵なカレンダー



ーに1・2年生はとても喜んでいました。カレンダーは教室で大切に使うことでしょう。これまで6年生が築き上げてきた今小プライドがしっかり受け継がれたと思いました。1・2年生の呼びかけもよく頑張ってくれて、担任の先生方はその成長をととても嬉しく感じていました。上級生と下級生の仲が良い今小ならではのセレモニーでした。



5. 今小を愛する皆様：図書館ボランティア「スマイルスマイル」の人形劇



今小の子ども達は読書が大好きです。それは、毎週水曜日に「スマイルスマイル」の方々が優しい笑顔で読み語りをして下さっているからです。コロナ禍ではありますが、DVDによる人形劇「泣いた赤鬼」を披露して下さったことに続き、まん延防止期間が終わったことを受けて本物の人形劇を見せてくれました。お題は「へっこき よめどん」でした。2部制で約



20分間ほどの劇でしたが、大変面白い内容で、子ども達は大喜びでした。児童が口々に「ああ、面白かった」とつぶやいていました。難しい社会情勢の中でも、練習を重ね子ども達を喜ばせてくれた皆さんに感謝します。本当に有難うございました。今市小学校はこうした本校を愛する方々に支えられて次年度も発展していくことを確信した時間でした。

3・4月の予定	
3月	
24日	修了式 下校 11:50
31日	離任式 下校 11:00
4月	
1日	新任者着任
~7日	学年始休業日
8日	新任式・始業式
11日	中学校入学式 視力検査4~6年 入学式準備56年
12日	入学式 登校班編制
13日	発育測定(上) 1年生給食開始
14日	発育測定(下)
15日	視力検査1~3年
19日	全国学力調査6年 とちぎっ子学力調査45年
20日	内科検診4~6年
21日	聴力・色覚検査
22日	1年生を迎える会
25日	朝会
26日	移動図書館 腎臓検診 耳鼻科検診
27日	クラブ①
28日	授業参観・懇談会 PTA 総会